



きらら保育園 令和5年10月1日発行

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋・・・楽しみの多い季節がやってきました。今年の夏はあまりの暑さで、散歩や砂場にもなかなか行くことができませんでした。これからは涼しくなってくると思いますので、お天気の良い日に秋を見つけに散歩に行ったり、お砂遊びを楽しみたいと思っています。

体を動かすことが大好きなうさぎぐみの子どもたち。いつも部屋中を走り回ったり、曲に合わせて踊ったりしています。もうすぐ運動会です。練習も楽しみながら頑張っていますので、応援をよろしくお願いします。また保護者の方も参加していただく競技もありますので、どうぞよろしくお願いします。



### プール楽しかったね

9月に入ってからプールに入る事ができ、子どもたちは大喜び！「プールに入るよ」と話すと、急いで2階に行く準備をして「早く行こう！」とニコニコでした。プールに入るとすぐ水のかけ合いが始まり、頭の上から思いきり水をかけ、顔に水がかかっても笑って楽しんでいます。横になって泳ぐ真似をしたり、あお向けになってバタ足をしたりして、自分の顔に水がかかっても、面白さが止まらず、笑って続けていました。本当に水遊びが大好きなみんなです。



### ヤクルトマンが来たよ

ヤクルトの方が来て「おなか元気教室」を開いてくれました。動画でのお話は、子どもたちにもとても分かりやすかったです。ボールを使って悪玉菌をやっつけたり、体操をしたりして楽しく学ぶことができました。おなかの中には乳酸菌が住んでいて悪玉菌をやっつけてくれる事、食生活、生活習慣が大事だという事を子どもたちなりに理解できたようです。ヤクルトマンがスペシャルゲストで来てくれて大喜びの子と、大きな着ぐるみにびっくりしてしまう子もいましたが、最後はヤクルトマンと仲良くなり、握手をしたり一緒に写真を撮ったりしました。



### 制作は楽しいな～

みんなの大好きな絵の具で制作をしました。絵の具を見た子どもたちから「それで何するの～」「早くやりたいなあ～」との声があがります！「お楽しみ～」と言いながら始めました。筆を使ったのは初めてでしたが、皆上手に持って「私はピンクがいい」「青にする」と好きな色を選んで、障子紙に好きな絵を描きました。たくさん塗って紙が破けてしまうほど、絵具遊びを楽しみました。これから目やヒレをつけていき、どんなお魚さんが出来上がるのが楽しみです🐟

